



Wahlkurs Grün AG



„Die Grün AG ist eine Gruppe hochmotivierter Schüler und Schülerinnen, die unser Schulgelände zum Leben erwecken wollen. Wir arbeiten in den Innenhöfen und im Pausenhofbereich, pflanzen Bäume, pflegen Sträucher und hübschen karge Innenhöfe auf.“

Herr Vandeven

- >> alle Jahrgangsstufen
- >> Für Schülerinnen und Schüler, die
 - gerne draußen sind,
 - keine Angst vor schmutzigen Händen haben,
 - Spaß am Werkeln haben.



„Ich bin bei der Grün-AG, weil ich Spaß am Gärtnern habe und es immer lustig ist.“



„In der Grün AG lernt man mit Werkzeug umzugehen, indem man es einfach mal ausprobiert.“

„Wir treffen uns wöchentlich (im Winter manchmal unregelmäßiger), arbeiten auf dem Schulgelände, bauen Insektenhotels oder bereiten eine Pflanzenbörse für diverse Schulveranstaltungen vor.“

„Die Gemeinschaft bei uns ist super und man kann etwas Gutes für die Umwelt bewirken.“

